

Krippenspiel im gut besuchten Karl-Reeber-Seniorenzentrum: Die Kinder und Jugendlichen der Keuzkirchengemeinde waren zu Gast. • Foto: Salzmann

Sonderbare Nacht im Seniorenzentrum

Krippenspiel in großer Besetzung

LÜDENSCHEID Sangesfreudig ließen Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus der Kreuzkirchengemeinde Mitarbeiter und Bewohner des Karl-Reeber-Seniorenzen-

trums am Wunder der Heiligen Nacht teilhaben. Mit viel Liebe zum Detail stimmte das große Ensemble, das traditionell alle zwei Jahre mit seinem Krippenspiel im ReeberZentrum zu Gast ist, seine zahlreichen Zuhörer mit dem Weihnachtsmusical "Eine sonderbare Nacht" von Hella Heizmann und Gertrud Schmalenbach auf Weihnachten ein.

Unter musikalischer Leitung von Margitta Hahn und Regie von Anke Heyrock erweckten Chor, Solisten und Schauspieler die Ereignisse rund um die Geburt Jesu im Stall von Bethlehem zum Leben. Über eine moderne Rahmenhandlung näherten sich

die Mitwirkenden dem biblischen Geschehen an.

Groß war das Interesse der Bewohner an der Aufführung des Kreuzkirchen-Teams in der Cafeteria der Einrichtung. Als Dankeschön für die stimmungsvolle Einstimmung auf Weihnachten gab's für alle einen Schokoladen-Nikolaus als kleines Präsent und Getränke als Stärkung für den Nachhauseweg.

An Heiligabend führt das große Ensemble sein Weihnachtsmusical im Familiengottesdienst der Kreuzkirche auf. Mit von der Partie sind dann auch die Band und der kleine Alexander Schumann als lebendiges Kind in der Krippe. Beginn der Aufführung an Heiligabend ist um 15.30 Uhr. Tags zuvor, am 23. Dezember, laden die Akteure ab 18 zu einer öffentlichen Generalprobe in die Kreuzkirche ein. • MS